



Ausbau Fachstelle für Jugendarbeit

Grundlage ist der Bericht und Antrag des Stadtrates vom 2. Dezember 2004. Die Vorberatende Kommission beantragt aufgrund ihrer Beratungen:

Anträge:

1. Für den Ausbau der Fachstelle für Jugendarbeit wird ein jährlicher wiederkehrender Kredit von CHF 250'000 erteilt.
2. Für die einmaligen Infrastrukturkosten wird ein Kredit von CHF 30'000 erteilt.
3. Der Stadtrat wird beauftragt, einen für Veranstaltungen zweckmässigen und genügend grossen Raum zur Verfügung zu stellen.

Vorberatende Kommission „Ausbau Fachstelle für Jugendarbeit“

Claudia Meier-Uffer (FLiG)
Präsidentin